
令和４年度第１回(通算第 19回)佐賀県 ICT活用教育推進協議会概要 

 

１ 開催日時 令和４年１０月２８日（金曜日）１４時から１５時３０分まで 

 

２ 開催場所 グランデはがくれ シンフォニーホール 

 

３ 会員出席者（敬称略） 

  会員  中村祐二郎（佐賀市）、会員  栗原宣康（唐津市）、会員  石田俊二（多久市）、 

会員  松本定（伊万里市）、会員  中村和彦（鹿島市）、会員  杉﨑士郎（嬉野市）、 

会員  末次利明（神埼市）、会員  古賀敏正（吉野ヶ里町）、会員  柴田昌範（基山町）、  

会員  野口敏雄（上峰町）、会員  一木徹也（みやき町）、会員  中島安行（玄海町）、 

会員  尾﨑達也（大町町）、会員 吉田功（江北町）、会員  北村喜久次（白石町）、 

会員  松尾雅晴（太良町）、代理  古賀泰伸（鳥栖市）、代理  小川明浩（武雄市）、 

代理  高塚誠（小城市）、代理  福山浩樹（有田町） 

 

４ 教育委員会出席者 

教育長  落合裕二、副教育長  大橋孝太郎、プロジェクトＥ推進室長  見浦浩徳  

   教育総務課長  副島俊哉 他 

 

５ 議事概要 

Ⅰ 開会 

 

Ⅱ 佐賀県教育委員会挨拶 落合教育長 

・コロナ禍の状況について 

・令和６年４月の夜間中学校の開校について 

・GIGAスクール運営支援センターについて 

・１人１台端末の持ち帰りについて 

・ICT活用教育の支援サイト「Eコネクト」の開設について 

 

Ⅲ 県教育委員会より 

〇県の取組について【事務局】 

〈今年度上半期の取組と今年の計画等〉 

（１）県立オンライン授業 

・オンライン配信のよさを広げる取組の実施について 

（２）研究指定校 

・唐津市立肥前中学校及び鳥栖市立若葉小学校の取組について 

（３）校内研修に係る支援 



・授業での活用を中心とした実施について 

（４）SAGA eスタディ 

・小中高を通じた英語教育の充実に向けた児童生徒への IDと passの配布について 

・自身の学習状況に照らし合わせた問題選択とその進め方について 

（５）SAGA Eコネクト 

・ICT活用教育についての情報を提供するサイトについて 

・「先生たちの広場」における情報共有を行う場の提供について 

・掲載している授業動画について 

 

〇国の動向について【事務局】 

（１）デジタル教科書 

・令和６年度より英語科において導入することについて 

（２）持ち帰り関連 

・平常時からの持ち帰りの推進について 

（３）MEXCBT関連 

・学習 eポータルについて 

（４）校務の情報化 

・次世代の校務デジタル化実現後の未来イメージについて 

・改善の方向性について 

 

【質疑応答】 

 

〇GIGAスクール運営支援センターについて【事務局】 

・背景及び課題、事業内容、事業スキームについて 

・ＧＩＧＡスクール運営支援センターに係る国庫補助について 

・事業の実施方法について 

・市町への依頼事項について 

・共同入札における落札者決定の考え方について 

 

＜休憩＞ 

 

Ⅳ 意見交換 （非公開） 

〇１人１台端末の活用について 

（１）持ち帰りへの対応（オンライン学習等への対応を含む）今後の見通し等 

（２）デジタル教材の導入及び活用について 

（３）その他 

   

Ⅴ 閉会 


